
○【事業名】「木都能代」拠点整備事業
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　集客に関して様々な努力をしており、評価できる。
　SNSでの発信は効果的だったと思う。

　能代市技術開発センターや能代市木の学校の利用件数が増え、整備事業の成果が出てい
る。
　この利用者数を維持することにより、人材の育成や木材産業の振興につながるため、継続し
て利用者拡大を図ってもらいたい。

コメント

　組織における自己評価は、往々にして我田引水的になるものだが、客観的視点でKPIを設定
し、評価の元となる統計を厳密に行っているため、効果検証の中で今後の課題が明確になって
いると思う。
　ただし、KPI値に関しては、微調整を要するものもあるかもしれないので、さらに精査をお願い
したい。

　事業者も使用できる施設で、利用者に喜んでもらっていると思う。
　今後もPRを積極的に行ってもらいたい。

　更に利用回数・利用者増を狙うのであれば、現在利用している客層を増やすか、使用してい
ない客層の開拓を狙うかになると思います。
　今後のために、現在利用している人たちの年齢・性別などの細かいデータも必要ではないで
しょうか。
　X（ツイッター）の発信が少し弱いです。作業の写真・動画・完成品などをもっとアップしたほう
が良いです。

　HP制作、作業場の改修により明らかな実績向上があるため。

評価①　（９人）

令和５年度能代市まち・ひと・しごと創生総合戦略会議　「木都能代」拠点整備事業の評価

評価①　有効であった

評価②　どちらかといえば有効であった

評価③　どちらかといえば有効とは言えない

評価④　有効とは言えない

総合戦略のKPI達成に向けて
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コメント

　目標値の設定が適切でないと思われる。

評価④　（１人）

コメント

評価②　（４人）

　各KPIは目標を達成しているが、木材産業の振興への寄与度を判定する指標が必要ではな
いか。

　事業費に対する使用率及び利用率は適正で、今後も計画を実行していただきたい。
　一方で、利用者分析も必要で、施設を知っている人がどれだけいるのか、更には、PRも積極
的に行っていくことが課題と思います。
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